

いこーれ長岡所

#13 観てみたーい!

IKORE NAGAOKA SHO

こんにちは！副所長の中井広報官です。

各地でイベントの活気が少しずつ戻ってきていますね。

11月2日に「艦艇いずも体験クルーズ」、

11月3日は「入間基地航空祭見学」が実施されましたので新潟地方協力本部も入隊希望者の自衛隊への理解を図るために各見学に参加しました。



横須賀基地へ到着、

DDHと言われるヘリコプター搭載艦いずもの迫りに私含め参加者一同ビックリ！！

艦内勤務隊員たちは笑顔で迎えてくれました。



艦の全長が248mとのことなので、甲板もとても広く野球大会が出来そうなくらいです（変な例えですがそう思いました）



参加した自衛隊志願者からは「自衛官の人と直接話が出来て良かった」

「こんな艦で勤務してみたい」との声がありました



続いて埼玉県に所在する航空自衛隊入間基地で行われた航空祭を紹介します。



事前申込制で、限定公開となりました。将来自衛官を希望する方に笠原広報官が同行し参加しました。普段近くで見る事の出来ない戦闘機などが展示しており、来場者はみんなカメラに収めていました。



今回はブルーインパルスBlue Impulseの展示飛行はなかったものの、輸送機も迫力満点！

このようなイベントへの参加など、新潟地方協力本部では自衛隊に入隊を希望される方たちを対象として見学会などを企画しています。将来自衛官になってみたい人や、自衛隊の受験をお考えの方！直接自衛隊をみて理解を深めてみませんか。

あなたからのご連絡をお待ちしています。

[長岡所コーナーへ行く](#)

[新潟地本トップページ](#)